



Céligny, avril 2021

Madame, Monsieur, Chères amies, chers amis,

Vous trouverez dans cette lettre d'information des nouvelles du projet de WC/Douches de Yamgaon ainsi que la construction de l'école de Piladi.

Nous sommes heureux de pouvoir annoncer en ce début d'année que 83 membres sympathisants ont réglé leurs cotisations annuelles, n'hésitez pas à nous rejoindre si vous aussi souhaitez pérenniser notre association.

Grace à la générosité de vous tous, de plusieurs fondations et de la commune de Céligny, nous avons pu capitaliser le 95% de nos besoins pour nos projets, il nous reste toutefois quelques milliers de francs à trouver pour boucler notre budget.

Yamgaon construction de WC/Douche

Après quelques mois de pause hivernale et avec l'arrivée du printemps notre projet à pu reprendre, il reste environ 1 mois de travaux pour finaliser ces travaux.

A ce jour, un bloc double WC/Douche est terminé, 2 blocs WC/Douches sont en cours de finition et un dernier WC simple est en cours de construction.

Stéphanie Aebi membre du comité a pu se rendre sur place fin mars pour vérifier le bon déroulement du projet, elle a pu constater l'état des travaux qui correspondent au cahier des charges reçu et la qualité du travail réalisé. Nous ne manquerons pas de vous informer dès que l'ensemble des WC/Douches seront terminés.

Pour rappel, ce projet est entièrement financé. Un acompte correspondant au 2/3 du budget à déjà été versé, nous solderons le dernier tiers projet dès la fin des travaux.



École de Piladi

Après de long mois d'attente, les travaux ont enfin pu débuter en mars dernier.

La direction des travaux est assurée par notre connaissance locale et ingénieur Ramesh Rana, grâce à lui, nous recevons très régulièrement des nouvelles sur l'avancement des constructions.

Les deux chantiers (mur et école) ont débuté simultanément, l'objectif est de faire le maximum de travaux avant l'arrivée de la saison des pluies (mousson) qui débute en juin.

Piladi étant très éloigné de Katmandou, 4 jours de voyage aller/retour il n'est pas aisé de si rendre facilement, nous comptons donc sur Ramesh pour obtenir régulièrement des photos et vidéos du chantier. Toutefois, si la situation le permet, nous nous rendrons sur place cet automne pour visiter le village et vérifier la bonne réalisation du projet.



Programme 2021

Malheureusement la situation actuelle ne nous permet toujours pas de planifier des activités avec certitudes. Nous espérons toutefois qu'à l'été les restrictions seront levées et que nous puissions organiser quelques manifestations.

Sous réserve de modification, voici le programme 2021

- Juin – Assemblée générale
- 29 août - Rallye pédestre à Céligny
- 4 septembre - Repas de soutien à Céligny
- Novembre - Voyage au Népal
- Décembre Marché de Noël à Céligny
(Dates sous réserve, vous recevrez en temps voulu leurs confirmations)

Divers

Vous pouvez suivre notre actualité sur notre site

Namasté Gumda www.namastegumda.com

Ou les réseaux sociaux

Facebook <https://www.facebook.com/namastegumda>
Instagram <https://www.instagram.com/namastegumda/>
Twitter <https://twitter.com/gumda2015?lang=el>

Vous aussi pouvez soutenir et pérenniser notre association, devenez membre sympathisant, ceci ne vous engage en rien si ce n'est payer une cotisation annuelle de CHF 50.-. Vous recevrez en remerciement notre magnifique calendrier de table

IBAN CH72 0900 0000 1419 7173 6
Namasté Gumda, 1298 Céligny, Mention "Cotisation 2021"



Pour le comité de Namasté Gumda
Alain Pipoz
Président

Association Namasté Gumda – Rte de Céligny 58 – CH-1298 Céligny – ☎0041796488485
www.namastegumda.com - contact@namastegumda.com